



UNIVERSITAS GADJAH MADA
FAKULTAS KEDOKTERAN, KESEHATAN MASYARAKAT,
DAN KEPERAWATAN

Jalan Farmako, Sekip Utara, Yogyakarta, 55281, Telp. (0274) 543278, 543052; Faks.:
(0274) 548846 Email: dekan.fk@ugm.ac.id

Nomor : 4138/UN1/KU/KAP/PM/01.01/2024 26 Februari 2024
Lampiran : 1 lembar
Hal : Pengumuman Hibah Damas Pengabdian Kepada Masyarakat 2024

Yth.: Bapak/Ibu (dalam daftar terlampir)
Penerima Dana Hibah Pengabdian Kepada Masyarakat Tahun 2024
Skema Reguler
Fakultas Kedokteran, Kesehatan Masyarakat, dan Keperawatan
Universitas Gadjah Mada

Bersama ini kami sampaikan hasil seleksi Proposal Hibah Dana Masyarakat Pengabdian Kepada Masyarakat FK-KMK UGM Tahun 2024. Pertama, kami mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh sivitas FK-KMK yang telah berpartisipasi dalam kegiatan ini. Selanjutnya, selamat kepada Bapak/Ibu yang telah berhasil lolos seleksi penerima Hibah Damas Pengabdian Kepada Masyarakat FK-KMK UGM Kategori Reguler. Bagi yang belum lolos, tetap semangat dan semoga mendapatkan peluang pendanaan dari berbagai sumber pendanaan abdimas.

Bagi Bapak/Ibu yang dinyatakan lolos, mohon dapat mengikuti ketentuan teknis dan administrasi dengan ketentuan sebagai berikut:

1. Tanda tangan Perjanjian Pelaksanaan Kerja (Kontrak Kerja) dilakukan pada tanggal 18 & 19 Maret 2024 (pukul 08.00 – 15.00wib)
2. Pelaksanaan Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat terhitung mulai April 2024 s/d 5 Oktober 2024.
3. Kegiatan pengabdian masyarakat diupayakan dilakukan secara luring dengan tetap memperhatikan aspek keselamatan.
4. Pencairan dana 100 % dilakukan setelah penandatanganan kontrak melalui sistem e wallet dan pelaporan penggunaan dana 100% dikumpulkan paling lambat tanggal 6 Oktober 2024.
5. Laporan kegiatan paling lambat dikumpulkan pada tanggal 6 Oktober 2024, dengan tetap memperhatikan luaran abdimas yang telah tertulis pada proposal.

Demikian pengumuman ini kami sampaikan. Atas perhatian Bapak/Ibu, kami mengucapkan terima kasih.

Plt. Wakil Dekan Bidang Kerjasama, Alumni, dan
Pengabdian Masyarakat,

ditandatangani secara elektronik

Dr. dr. Sudadi, SpAn, KNA, KAR
NIKA 121196311201601101

Tembusan:
Ketua Departemen/Ketua Prodi di lingkungan FK-KMK UGM



Daftar Penerima Hibah Abdimas Skema Reguler tahun 2024

No.	Nama Pengusul Utama	Judul Proposal
1	dr. Adi Ariffianto, S.Ked., Ph.D.	Deteksi dini risiko tinggi kehamilan pada Ibu hamil di wilayah Sleman, Yogyakarta
2	Dr. Annisa Utami Rauf, S.Pd.	Pengembangan Media Promosi Penggunaan Kran Air Minum Toyagama dan Pengurangan Penggunaan Botol Plastik Air Minum Dalam Kemasan di Wilayah Kampus UGM
3	dr. Andrian Fajar Kusumadewi, MSc, SpKJ	Pemberdayaan Teman Sebaya Melalui Dukungan Sosial Religius dan Permainan Kearifan Budaya Lokal dalam Penanggulangan Kekerasan dan Depresi pada Lansia Wanita di Panti Werdha Abiyoso Sleman
4	Alfi Fatima Yudani, S.Psi., M.Psi., Psikolog	Pemberdayaan Komite Sekolah Dalam Peningkatan Kesehatan Mental Ibu Dengan Anak Autis Di Sekolah Bina Anggita Bantul
5	Arifin Triyanto, S.Kep., Ns., M.Kep., Sp.Kep.M.B.	Ojo Loro Boyok: Edukasi Masyarakat dalam Upaya Pencegahan dan Manajemen Awam Keluhan Low Back Pain
6	Bayu Satria Wiratama, M.P.H., Ph.D	Peningkatan Kapasitas Analisis Data pada Petugas Surveilans dalam Rangka Pengendalian Penyakit Berpotensi Wabah di Kabupaten Kebumen dan Kabupaten
7	Dr.rer.nat.dr. Bernadette Josephine Istiti Kandarina	BERAKSI - Bersama Aksi Bergizi, Sehat dan Inovatif untuk Mencegah Anemia Remaja
8	R. Dwi Budiningsari, S.P., M.Kes., Ph.D	Edukasi Pengolahan Makanan yang Baik dan Benar untuk Pencegahan Keracunan Makanan pada Ibu Rumah Tangga Kawasan Padat RTLH (Rumah Tidak Layak Huni) di Kota Yogyakarta dan Pegawai Kantin Sekolah di Kota Magelang
9	Farah Faza, S.Gz., M.Gizi.	Optimalisasi Pengolahan MP-ASI Kaya Protein Berbasis Pangan Lokal dan Pengolahan Sampah Makanan berbasis Eco-enzyme sebagai Upaya Peningkatan Kualitas Asupan Gizi Balita dan Perbaikan Lingkungan
10	dr. Haryo Bismantara, M.P.H.	Peningkatan Kapasitas Tenaga Kesehatan di Puskesmas Dalam Mengoptimalkan Pemanfaatan Data Rekam Medis Elektronik di Kabupaten Gunungkidul, Daerah Istimewa Yogyakarta
11	dr. Mia Munawaroh Yuniyanti, M.Biomed.	Pemberdayaan Masyarakat Desa Banyurejo, Tempel, Sleman dalam Pencegahan Penyakit Tidak Menular: Berfokus Pada Diabetes Mellitus, Stroke, Cervix dan
12	dr. Nadya Arafuri, Sp.A(K)	POSYANDU PENYAKIT JANTUNG BAWAAN: Pemantauan Longitudinal Jangka Panjang Anak dengan PJB Berbasis Komunitas
13	Purwanta, S.Kp., M.Kes.	Pemberdayaan Karang Taruna Mewujudkan Pos Pembinaan Terpadu (POSBINDU) Pedukuhan Pelem Sebagai Percontohan di Kelurahan Baturetno Banguntapan
14	dr. Widya Wasityastuti, M.Sc., M.Med.Ed., Ph.D.	Seminar dan Diskusi Serial Kesehatan Inklusif: Mengurai Tantangan Kesehatan untuk Komunitas Berkebutuhan Khusus Sindroma Down
15	dr. Tuntas Rayinda, M.Sc., Sp.DV	Pemberdayaan Pengasuh Tempat Penitipan Anak Sebagai Upaya Pencegahan Penularan Penyakit Menular pada Anak Usia Pra Sekolah

